



# 学校だより

目指す児童像

元気な子

(心と体すくすく)

進んで学ぶ子

(学びわくわく)

豊かにかかわる子 (人とにこにこ)

令和7年6月2日

第535号

児童数 584名

安心して過ごせる場づくり

校長 岩澤 奈々子



昨年12月に行われた、合格通りの花植えの際に本校にもご提供いただいたビオラの花もいよいよ終わりに近づき、鮮やかなアジサイが目を楽しませる季節となりました。新年度が始まって約2ヶ月となり、並木っ子は学校生活にも慣れた様子で元気いっぱいに生活しています。

初めての試みとして5月14日（水）に行われた、幸並中学校区（幸並中、幸町小、並木小）合同の引き渡し訓練では、ご多用のところご協力いただきありがとうございました。児童生徒の安全確保のために、地域全体で連携して取り組む方法の一つとして、効果を検証して有事に備えたいと思います。

4月の学校だよりでお伝えしましたが、「徳力の向上」を今年度の最重要課題として取組を進めているところです。「自分の考えを安心して発表できる集団」「話し合い、折り合いをつけることのできる集団」を目指す中で『学級活動』、その中でも「学級や学校における生活づくりへの参画」に焦点を当てて教職員の研修を深めているところです。児童が自ら学級や学校における生活上の課題に気づき、解決するために話し合い、折り合いをつけて集団として合意形成し、協力して実践することを通して、自治的能力を育てたいと考えています。その基盤となるのが「自分の考えを安心して発表できる」ことだと考えています。私たち大人も、自分の考えを安心して話せるのは限られた集団になってしまいませんか。その限られた集団は皆さんにとってどんな集団でしょうか。大きな社会へ飛び出す前の子どもたちにとって、まずは学級が安心して過ごせる、話ができる場となるようにしていきたいと考えています。そのために、話をよく聞くことが大切であり、そのためには、話をよく聞いてあげることが重要です。ぜひ、ご家庭でも子どもたちの話をしっかりと聞いてあげる時間を引き続き作っていただけすると幸いです。私たち教職員も、まずは子どもたちの声に耳を傾け、安心して過ごせる学校づくりを進めてまいります。

子どもたちをより良く育てるためには学校だけでなく、家庭や地域との連携は欠かせないものです。引き続きご協力の程よろしくお願ひいたします。

## 【令和7年度 PTA】

先月、書面によるPTA総会により令和7年度の組織運営が承認され、金久保PTA新会長のもと活動がスタートしました。並木っ子のための大切な組織となります。皆様のご協力に深く感謝いたします。

## 【おやじの会によるプール清掃】

おやじの会の皆様を中心に有志の教職員も加わり、5月24日(土)にプール清掃をしていただきました。今月4日にプール開き集会が行われ、いよいよプールの季節到来です。清潔で気持ちの良いプールで充実した指導を進めてまいります。ご協力ありがとうございました。